

rante su peregrinación por la tierra hasta las puertas del Cielo, el sacerdote acompaña su cuerpo a la sepultura con los ritos y oraciones de la esperanza inmortal y al alma hasta más allá de las puertas de la eternidad, para ayudarla con cristianos sufragios, por si necesitara aún de purificación y refrigerio. Así, desde la cuna hasta el sepulcro; más aún, hasta el cielo, el sacerdote está al lado de los fieles, con guía, aliento, ministro de salvación, distribuidor de gracias y bendiciones.

Los mismos enemigos de la Iglesia,

demuestran, a su manera, que conocen la dignidad e importancia del sacerdote católico, cuando dirigen contra él los primeros y más fuertes golpes, sabiendo muy bien cuan íntima es la unión que hay entre la Iglesia y sus sacerdotes.

Los mismos que hoy son encarnizados enemigos de Dios, lo son también del sacerdote: honroso título que lo hace más digno de respeto y veneración.

JOSÉ M. PALAU

(Tema leído en la Reunión General de los J. de A. C., del mes de Febrero.)

Noticiario

Fiesta de Santa Eulalia, Co-patrona de las J. de A. C.

En un ambiente de piadoso recogimiento, celebramos la festividad de nuestra co-patrona, Santa Eulalia.

El día 12 de febrero, por la mañana, tuvo lugar la Misa de Comunión General, dialogada, en la que fué celebrante nuestro Consiliario, Rdo. José Juliá, Pbro., el cual nos dirigió una sencilla y elocuente plática.

Por la tarde, después del Sto. Rosario, con Exposición Menor del Santísimo, se impuso la insignia a un grupo de Benjamins. Con este motivo, el Rdo. Consiliario, en sentidas y fervorosas palabras

de exaltación de las virtudes heroicas de la Santa, nos exhortó a imitar sus virtudes, poniendo a la vez de relieve lo que significa ser admitido en las filas del Apostolado.

Ensayo teatral, por los Aspirantes

Entre las múltiples actividades que desarrolla nuestro Aspirantado, hemos de anunciar el ensayo de la obra teatral «Sindo el tonto», para ser representada próximamente en el Local Catequístico.

Grandioso sorteo

Se ha empezado ya la venta de números para el sorteo de una magnífica

L'UNION

FUNDADA EN EL AÑO 1828

Compañía de Seguros contra incendios, accidentes, y riesgos diversos

Representante en Granollers

Pedro Creus

Sucesor de JOSÉ CREUS

Calle de Corró n.º 38